

Autoridades focalizan trabajo preventivo en conmemoración del Día contra la Violencia en el Pololeo en verano

CALDERA. Con ferias preventivas y entrega de folletería en playas de la comuna.

El Programa de Prevención en Violencias de Género del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, SernamEG Atacama -implementado por el Centro Integral de la Mujer de la Municipalidad de Caldera - desarrolló una Feria Preventiva en el Paseo Wheelwright de la comuna costera, en donde participaron ser-

vicios como Senda, la Seremi de Salud, la Agrupación Renascí, y la Oficina de Integración e Inclusión del municipio, como una forma de sensibilizar a calderinos/os y turistas, acerca de esta problemática en los y las jóvenes.

Camila Tapia, directora regional de SernamEG Atacama, comentó que "la violencia en el pololeo es una problemáti-

ca social y un fenómeno que afecta a miles de jóvenes en nuestro país. Hoy no quisimos dejar pasar la oportunidad de trasladarnos hasta Caldera, con el fin de visibilizar y concientizar sobre nuevas conductas y expresiones de violencia que se dan especialmente en espacios virtuales, como las redes sociales, para tratar de erradicar esta pro-

blemática y educar a las y los jóvenes".

Tras la feria, las autoridades y el equipo del Centro Integral de la Mujer se trasladaron hasta las playas Loreto, Bahía Inglesa y Las Machas, para repartir folletería de la campaña mencionada y entregar información sobre números de orientación y de denuncia.



DIRECTORA CAMILA TAPIA ENTREGANDO FLYER EN TERRENO.

En representación de la Municipalidad de Caldera, la coordinadora del Centro Integral de la Mujer, Valentina Carrizo Madariaga, señaló que "hoy estamos aprovechando que está la Expo "Caldera a Toda Costa", para concientizar sobre la violencia en parejas jóvenes, sobre todo ahora que nos acercamos al 14 de fe-

brero donde se celebra el "amor romántico" que muchas veces no es así.

Cabe mencionar que, cada 7 de febrero se conmemora el Día Nacional contra la Violencia en el Pololeo, a raíz del caso de Antonia Garros, joven chilena que el 2017 se suicidó producto de sufrir violencia en su relación de pareja. ❧